

## Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Cegah Gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Oct 12, 2023 - 08:38



*Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung Cegah Gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum*

Gegerbitung, 11 Oktober 2023 - Hari Rabu, tanggal 11 Oktober 2023, sejak pukul 11.30 WIB hingga selesai, personil Polsek Gegerbitung, yang dipimpin oleh Aipda Yogi Mei dan Bripda M Cefri, melaksanakan Patroli Dialogis di sekitar wilayah hukum Polsek Gegerbitung.

Rute patroli dialogis mencakup seluruh wilayah hukum Polsek Gegerbitung, dengan fokus utama pada Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung. Kegiatan patroli ini bertujuan untuk membangun dialog positif dengan masyarakat sekaligus menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif.

Selama patroli, petugas menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga masyarakat. Pertama, mereka mengimbau agar warga turut serta dalam menjaga

situasi kamtibmas di wilayah Polsek Gegerbitung, serta mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas.

Selain itu, petugas juga mengantisipasi potensi tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung. Mereka memberikan himbauan kepada kelompok remaja untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Selanjutnya, masyarakat diajak untuk segera melaporkan ke pihak kepolisian jika ada kejadian yang mencurigakan atau menonjol dalam lingkungan mereka. Hal ini bertujuan untuk memastikan respons cepat dari pihak berwajib dalam menangani masalah kamtibmas.

Terakhir, petugas Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung menyampaikan Program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE," yang mewakili prinsip-prinsip Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Program ini menjadi pedoman bagi polisi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Kegiatan patroli dialogis ini merupakan upaya nyata Polsek Gegerbitung dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan kenyamanan masyarakat di wilayah hukum mereka. Dengan dialog yang terbuka dan proaktif, diharapkan kerjasama antara polisi dan masyarakat semakin kuat, menjadikan wilayah Gegerbitung tetap aman dan kondusif.